

EL HERALDO
D E M É X I C O

Fitch confirma calificación de México en “BBB”; reconoce recesión técnica

La nota soberana del país se sustenta en su diversificación económica y por políticas públicas que han mantenido la estabilidad macroeconómica y evitado desequilibrios

La calificadora Fitch Ratings **confirmó la calificación de México en “BBB”, con perspectiva “estable”.**

La nota soberana del país se sustenta en su **diversificación económica** y por políticas públicas que han mantenido la estabilidad macroeconómica y evitado desequilibrios, argumentó.

“Si bien algunas de las decisiones de política microeconómica de la administración del presidente **Andrés Manuel López Obrador** han resultado polémicas, las elecciones de políticas macro han sido relativamente ortodoxas hasta la fecha”.

En un comentario especial señaló que las fortalezas contrarrestan un crecimiento económico por debajo de la mediana de las naciones “BBB”, un nivel de ingresos fiscales bajo en comparación a sus pares y limitada penetración crediticia.

“Habiendo experimentado una recesión técnica en el primer semestre de 2019, la economía está estancada y Fitch sólo espera una recuperación económica de 1 por ciento en 2020”, señaló.

La expansión esperada está por debajo del crecimiento potencial de 2.5 por ciento, registrado por última vez en 2016.

El menor crecimiento, explicó, se debe a una baja de la inversión privada y de gobierno (20 por ciento), “un hecho que ha pesado a la economía”. El impulso económico se da más por el mercado interno, que por el sector externo.